



FESTIPREV 2020

publié le 15/06/2020

COURT-METRAGE DU COLLÈGE : SARAH

Descriptif :

"SARAH" le court métrage créé et réalisé par nos élèves volontaires de 4ème est sélectionné dans la compétition officielle.

Votez pour nos élèves !

FESTIPREV, le festival international du film de citoyenneté, prévention et jeunesse, est un événement qui met en avant la parole des jeunes. En effet, pour participer à ce festival, des adolescents et de jeunes adultes imaginent un scénario et le mettent en scène dans un court-métrage. Cette année encore, des élèves volontaires de 4ème du collège ont créé et réalisé leur propre film, aidés par la réalisatrice Sophie Mestre. Ce film s'appelle Sarah."

○ Pour Visionner le court métrage du collège, cliquer sur le titre du film

[SARAH](#) ↗

Pour voir les autres films sélectionnés : [site festiprev](#) ↗

Pour voter pour vos 5 films préférés : [je vote](#) ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.